

Je me présente, Julie Boitel dans la liste « Bouge ton INSPE ! » car je souhaite m'investir davantage dans la vie de l'institut et représenter clairement la voix des étudiants. Déjà engagée dans une association étudiante, au Conseil de perfectionnement de la licence EFEC et comme représentante des L2, j'aime défendre les intérêts des étudiants et faire remonter leurs besoins. Être élue au Conseil de l'Institut serait pour moi l'occasion de mieux comprendre le fonctionnement de l'INSPE et de porter votre voix avec sérieux, écoute et motivation.

Mon camarade Martin Chalies, candidat suppléant, souhaite également s'engager afin de découvrir comment fonctionne l'INSPE, orienter les étudiants en cas de question ou de difficulté et pouvoir les défendre si nécessaire. Ensemble, nous formons une liste motivée et disponible pour représenter au mieux les étudiants.

Votez pour « Bouge ton INSPE ! » pour une représentation simple, à l'écoute et proche de vous.